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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Schubert, Marcus um 10:00 Uhr eröffnet. Die Tagesordnung wurde 
um die Punkte 9. und 10. ergänzt. Das Protokoll vom 05.07.2016 wurde noch nicht 
beschlossen.  

↑Top↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt wurden in der Runde: leider keine Gäste 

↑Top↑ 

3. Neues aus den Gremien 

Außerordentlicher Fakultätsrat 

 Während der Prüfungsphase hat es ein Problem bei der Prüfung im Fach „Risiko-
Chancenmanagment“ gegeben, welches die Studenten und der zuständige Prüfer 
mittlerweile gelöst haben.  

 Die Machbarkeitsstudie zum Studienfach „Digital Engineering“ wurde vorgestellt 
und ein Einrichtungsbeschluss durchgeführt. Der Fakultätsrat wird sich 
diesbezüglich noch weitere Ziele setzen, jedoch ist die Einrichtung des 
Studiengangs noch nicht ganz sicher. 
  

 Die studentische Vertreterin der Berufungskommission „Technologien urbaner 
Stoffstromnutzung“ Kersten, Mira hat angefragt, ob der FsR einen 
stimmenberechtigten Vertreter benennen kann, da sie aus zeitlichen Gründen nicht 
zur nächsten Sitzung gehen kann. Als Vertreter schlägt sie Vogler, Maximilian vor. 
Im TOP 9 ist der dazugehörige Personalbeschluss. 

↑Top↑ 

4. Neues aus den Studiengängen 

Feedbackrunde: 

 Die Feedbackrunde wird Ende Oktober stattfinden. Dafür wird der FsR einige 
Punkte sammeln, die mit den Beteiligten besprochen werden sollen, Positives und 
Negatives. Für die Präsentation werden noch Freiwillige gesucht, bestenfalls aus 
jedem Studiengang, die jedoch nicht die Themen für ihren eigenen Studiengang 
präsentieren sollen.  

 Der FsR freut sich auch über Vorschläge, Kritik und Lob, aus der Studentenschaft. 

↑Top↑ 

 

 
 
Die nächste Sitzung wird am 18.10.2016 um 19 Uhr im Dachgeschoss 
der M18 stattfinden. 
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5. Erstis und Ersti-Woche WS 16/17 

 Zunächst wurde vorgestellt, wie viele neue Studenten sich für die verschiedenen 
Studiengänge immatrikuliert haben. Im Bachelor Bauingenieurwesen KUB sind 
die Anmeldungen leicht gestiegen, im Baumanagment leider gesunken. In den 
Masterstudiengängen sind es deutlich weniger, bis auf den Studiengang 
Baustoffingenieurwissenschaft, in dem sich die Zahl der Immatrikulationen fast 
vervierfacht hat. 

 Den genauen Ablauf der Ersti-Woche kann man dem Programmheft, welches vom 
Campus-Office ausgegeben wird, entnehmen. Hervorzuheben ist noch die 
feierliche Immatrikulation am 12.10.16 im Audimax. 

↑Top↑ 

 
6. Kommunikationssysteme 

 Die im letzten Semester eingeführte Plattform Moodle trifft auf allgemeine 
Zustimmung, da sie größtenteils übersichtlich ist und auch noch nicht mit (teilweise 
sehr alten) Dokumenten überladen ist. Betreut wird diese Plattform von Wunsch, 
Maximilian, wobei aber auch jeder andere Dateien dort hochladen kann. Es gibt 
die Idee, eine Moodle-Gruppe für die Erstis einzurichten, um Fragen zu klären, 
Informationen zu verbreiten und Rundmails schreiben zu können. Aus 
datenschutzrechtlicher Sicht ist dies aber noch nicht geklärt. Auch ist nicht sicher, 
ob die Plattform so häufig genutzt wird. Hierzu wird es noch weitere Überlegungen 
geben. 

 Die Facebook-Seite des FsR wird momentan noch von ehemaligen FsR-
Mitgliedern betreut, was sich aber ändern soll. Zukünftig soll der neue 
Medienminister die Aufgabe der Aktualisierung übernehmen.  

↑Top↑ 

7. Umlaufbeschluss 

 Am 11.07.2016 gab es einen Umlaufbeschluss per Mail mit folgender Frage:  
„Wer ist dafür, dass wir Andreas Kirchner mit sofortiger Wirkung als 
studentischen Vertreter in die Berufungskommission „Adaptive Tragwerke“ 
entsenden?“  
Ja: 9 Nein: 0 Enth.: 0 

 

 Damit wird Kirchner, Andreas als studentischer Vertreter in die o.g. 
Berufungskommission entsandt.          

   ↑Top↑ 
 
8. BWL 

 Der Juniorprofessor für „Einführung in die Betriebswirtschaftslehre“ ist, wie auch 
im letzten Semester, zur Vorlesungszeit in Vaterschaftsurlaub und zur 
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vorlesungsfreien Zeit arbeitet er. Um die Lehre auch in diesem Semester dennoch 
weiterführen zu können, wird der Professor für Betriebswirtschaftslehre im 
Bauwesen federführend diese Aufgabe übernehmen.  

↑Top↑ 

9. Personalbeschlüsse 

 Der Fachschaftsrat nimmt zur Kenntnis, dass Schwarz, Rebecca vorzeitig ihr Amt, 
inklusive aller zusätzlichen Aufgaben zum 20.09.2016 niederlegt. Deswegen 
müssen nun Vertreter für ihre Posten berufen werden. 

 Medienminister: Als neuer Medienminister wird Käpplinger, Justus 
vorgeschlagen, welcher herzlich zur nächsten Sitzung eingeladen ist, um ihn 
kennenzulernen und dann entscheiden zu können. 

 Berufungskommission „Technologien urbaner Stoffstromnutzung“: Vogler, 
Maximilian wird als studentischer Vertreter für Kersten, Mira vorgeschlagen, siehe 
TOP 3.  
„Wer ist dafür, Vogler, Maximilian als studentischen Vertreter in die 
Berufungskommission Technologien urbaner Stoffstromnutzung zu 
entsenden?“ 
Ja: 8 Nein: 0 Enthaltung: 0 

 

 Senat:  
„Wer ist dafür, Vogler, Maximilian dem StuKo als neuen Vertreter im Senat 
vorzuschlagen?“ 
Ja: 7 Nein: 0 Enthaltung: 1 

 
 --------------Müller, Michael verlässt um 11:28 die Sitzung------------------ 
 

 StuKo: Da Schwarz, Rebecca von all ihren Ämtern zurückgetreten ist, entsendet 
der FsR nun einen neuen Vertreter in den StuKo. 
„Wer ist dafür, Kersten, Peter in den StuKo zu entsenden?“ 
Ja: 6 Nein: 0 Enthaltung: 1 

 

↑Top↑ 

 

10. Beschluss zur Kostenübernahme 

 Von der Sparkasse hat der FsR Beutel gesponsert bekommen und wünscht sich 
im Gegenzug ein Gruppenfoto der Erstis mit den Beuteln. 

 Das Budget des FsR für dieses Haushaltsjahr ist noch relativ groß, weswegen sich 
der FsR dazu entschieden hat, für die Ersti-Beutel Eimer und Maßbänder von Obi 
zu kaufen. Das Kosten dafür wurden von Wunsch, Maximilian getragen und sollen 
nun übernommen werden. 
„Wer ist dafür, die Kosten in Höhe von €312,00 für die Obi-Eimer zu 
übernehmen?“ 
Ja:  6 Nein: 0 Enthaltung: 1 
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„Wer ist dafür, die Kosten in Höhe von €7,95 für Druckerpapier zu 
übernehmen?“ 
Ja: 5 Nein: 0 Enth.: 2 

 
↑Top↑ 
 

11. Sonstiges 

 Zur BauFak in Lübeck dieses Jahr hat sich leider nur eine Person angemeldet. Der 
FsR hofft, dass sich nächstes Jahr mehr beteiligen. Es können auch Studenten, 
die keine Mitglieder des FsR sind, daran teilnehmen. 

 Bei der diesjährigen Graduiertenfeier soll es einen Redebeitrag von studentischer 
Seite aus geben. Dafür werden verschiedene Personen angefragt. Bisher leider 
keine Zusage. 

↑Top↑ 

 

12. Termine der nächsten zwei Wochen 

 Ersti-Woche      04.10.2016 bis 07.10.2016 

 Prüfungsausschuss    06.10.2016 

 StuKo      10.10.2016 

 Fakultätsrat     12.10.2016 

 Feierliche Immatrikulation   12.10.2016 

 StuKo-Vorstand trifft Präsident  13.10.2016 
 

↑Top↑ 

13. Nächste Sitzung 

 Die nächste Sitzung des Fachschaftrates wird am Dienstag, den 18.10.2016 um 
19:00 Uhr im Dachgeschoss der M18 stattfinden. 

 

↑Top↑ 

 

 


